

MARSEILLE

CITÉ DU MAIL

# L'école Vayssières dévoilée sous les confettis

⌚ 2 min • Sy.P.



Le groupe scolaire Emile-Vayssière 1 a été inauguré hier par Benoît Payan, maire de Marseille, et la préfète Isabelle Epaillard.

**Le groupe scolaire (maternelle et élémentaire) Emile-Vayssière 1 a été inaugurée hier au Mail (14e), dans la continuité du plan Marseille en grand.**

La fanfare joue ***When the Saints Go Marching In***, les fanions multicolores flottent au-dessus de la cour de récréation et après un décompte de 10 secondes, les confettis s'envolent dans le ciel : hier au matin, Benoît Payan, maire (DVG) de Marseille, entouré d'une partie de son équipe municipale, et la

préfète déléguée à l'égalité des chances, Isabelle Epaillard, ont de nouveau inauguré une école neuve.

En l'occurrence, le groupe scolaire Emile-Vayssiére 1, cité du Mail, à Saint-Barthélemy (14<sup>e</sup>). Pour cette huitième inauguration depuis la rentrée scolaire de septembre 2024, pas question toutefois de tomber dans l'ordinaire. "***En effet, on inaugure beaucoup d'écoles, deux cette semaine*** (avec les Fabriques mercredi, NDLR), souligne Benoît Payan. ***Mais je vois la réaction des gens, ils sont toujours aussi heureux et ravis d'avoir été considérés et concertés. C'est ça qui m'intéresse. Je ne m'arrête pas aux contrevérités de ceux qui ont fait en 25 ans autant que ce qu'on aura réalisé en un mandat.***"

## Un nouvel équipement à 22,7 millions d'euros

Message à son opposition de droite qui raille régulièrement la communication municipale sur le "plan du siècle". "***Ce qui est exceptionnel, c'est le caractère massif des rénovations d'écoles. Si on n'avait pas ce plan Marseille en grand, sous l'impulsion du président de la République et porté par la mairie, on ne changerait pas Marseille***", complète Isabelle Epaillard, préfète déléguée à l'égalité des chances, qui représentait le préfet de région. La livraison de ce nouvel équipement à 22,7 millions d'euros pour 28 classes de maternelle et d'élémentaire, deux cantines mais également une bibliothèque et un gymnase s'inscrit en effet dans le cadre du programme à 1,5 milliard d'euros, cofinancé par la Ville de Marseille et l'État.

Mais pas seulement, poursuit Isabelle Epaillard. "***Cette école est la première étape d'un choix fort de réhabilitation globale de la copropriété du Mail. Nous avons rencontré les habitants il y a quinze jours avec le préfet pour leur annoncer que leur dossier était le premier que nous avions fait remonter au niveau national.***"

Trois autres copropriétés marseillaises (Les Rosiers, La Maurelette, Consolat) sont concernées par des Orcod-in (Opérations de requalification des

copropriétés dégradées d'intérêt national), dont les dossiers doivent être validés avant le 30 juin prochain.